

Caen excedentes petroleros 44 mil 433 mdp en 4 meses (El Financiero 23/06/09)

Caen excedentes petroleros 44 mil 433 mdp en 4 meses (El Financiero 23/06/09)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 23 de junio de 2009 En los primeros cuatro meses del año, los excedentes petroleros por exportación fueron negativos en 44 mil 433.6 millones de pesos, equivalentes a tres mil 142 millones de dólares, sin considerar el efecto de las coberturas petroleras contratadas por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). De acuerdo con información de la dependencia, el valor de las coberturas que correspondería a ese mismo lapso sería de 47 mil 17.8 millones de pesos, equivalentes a tres mil 324.8 millones de dólares, estimando que el tipo de cambio de enero a abril promedió 14.1414 pesos por dólar. Cifras del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados señalan que en todo 2008 los excedentes por exportación de crudo sumaron 131 mil millones de pesos (13 mil 141 millones de dólares) y en 2007, 126 mil 183.5 millones de pesos (12 mil 186.9 millones de dólares). Por otra parte, el investigador parlamentario Reyes Tépac detalló que en 2007, los ingresos presupuestarios excedentes del gobierno federal provenientes de los derechos a los hidrocarburos se estimaron en 247 mil 372.6 millones de pesos y en 2008, totalizaron 315 mil 476.2 millones de pesos. En cuanto a los ingresos excedentes netos, en 2008 ascendieron a 99 mil 446.6 millones de pesos. De los ingresos excedentes del gobierno, en 2007 se destinaron a gasto de inversión en infraestructura 85 mil 728.8 millones de pesos y en 2008, 75 mil 415.1 millones. Mientras que a las dependencias que generaron el excedente, con un destino específico, se les asignaron 39 mil 833.5 millones en 2007 y 68 mil 121 millones en 2008. Para las entidades que generaron el excedente, se destinaron 47 mil 967.7 en 2007 y 51 mil 327.1 millones en 2008.